



## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D<sup>a</sup> M<sup>a</sup> REYES ROMERO VILCHES, D. VÍCTOR SÁNCHEZ DEL REAL y D. IVÁN ESPINOSA DE LOS MONTEROS, diputada por Sevilla, diputado por Badajoz y Portavoz del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), respectivamente, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta al Gobierno respecto de la ejecución de la proyectada A-83 o Autovía de Huelva.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La provincia de Huelva ha sido tradicionalmente una zona descuidada en lo que respecta a las inversiones públicas debido a su posición geográfica alejada de los grandes centros de poder. Hasta la fecha, la principal vía de conexión que tiene esta ciudad es la ya saturada A-49 que la une con Sevilla y con el resto de Andalucía. Sin embargo, la dinamización económica de la zona, gracias al turismo de la Costa de la Luz, a la pujanza de su sector agroalimentario y a la mayor interrelación con el vecino Portugal, ha convertido a esta provincia en un territorio necesitado de inversiones en cuanto a la comunicación con el resto de España. En este sentido, la A-83 o "autovía de Huelva" sigue en situación de mero proyecto desde la época de la crisis.

Esta vía, en su recorrido Mérida-Huelva permite una salida más directa al mar de las provincias de interior, no sólo Badajoz. Esto vertebraría mejor la salida a los puertos como el de Huelva de mercancías, así como permitiría mejorar el tráfico vacacional tradicional entre estas dos zonas.



**PREGUNTA AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR  
ESCRITO:**

Única.- ¿Existe voluntad política de acometer la construcción de la A-83 o Autovía de Huelva, que una la capital de la provincia con Mérida enlazando con la Ruta de la Plata y con Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 9 de septiembre de 2019.

Mª Reyes Romero Vilches

Diputada GPVOX

Víctor Sánchez del Real

Diputado GPVOX

VºBº Iván Espinosa de los Monteros

Portavoz GPVOX